

Infoblatt Canyoning Viamala



Allgemeine Informationen:

Canyon: Viamala Nähe Thusis
Treffpunkt: Besenbeiz Alte Post, 7430 Rongellen (www.alte-post-rongellen.ch)
Zeit: Gemäss Buchungsbestätigung.

Voraussetzungen:

- Mindestalter 14 Jahre in Begleitung eines Erwachsenen, für Gruppen 16 Jahre
- Normale körperliche Fitness, keine Angst vor Wasser, nicht geeignet für Schwangere.

Leistungen SRA:

- Ausrüstung (Neoprenbekleidung inkl. -schuhe, Schwimmweste und Helm)
- Instruktion und Begleitung durch geprüften Canyoning Guide
- Happy Landing Apéro nach der Tour

Was Sie bitte mitbringen:

Badekleidung, Handtuch, Tasche (für Kleidung und Schuhe), persönliche Medikamente, Sonnenschutz und je nach Witterung synthetische Sportunterwäsche (bessere Wärmeisolation)
Bitte beachten Sie, dass wir für persönliche Gegenstände wie Fotoapparat, Schmuck, Brille etc. keine Haftung übernehmen können.

Anreise:

Mit dem ÖV:

Mit dem Zug bis Thusis, dann mit dem Bus bis "Rongellen, Abzw." (www.sbb.ch). Von hier aus nehmen Sie bitte den Fussweg zum Restaurant (5 min Gehzeit) – bitte nicht auf der Straße gehen!

Mit dem Auto:

Auf der A13 Richtung Thusis. Ausfahrt Thusis-Süd in Richtung Thusis nehmen. Der Strasse folgen, am Kreisell links fahren, nach 3 min / 2.6 km ist das Restaurant linker Seite, die Parkplätze auf der rechten Strassenseite. Bitte Strasse vorsichtig queren.



Sicherheit:



Sämtliche Outdoor-Sportarten besitzen ein gewisses Restrisiko. Um dieses so gering wie möglich zu halten, besitzen wir seit über zehn Jahren eine Sicherheitszertifizierung, seit 2021 gemäss ISO 21101 „Adventure tourism - Safety management systems“. Ein jährliches Audit überprüft unser firmeninternen Abläufe und Vorgaben, um Ihnen die grösstmögliche Sicherheit gewährleisten zu können.

Versicherung:

Eine Unfallversicherung ist Sache der Teilnehmer. Swiss River Adventures GmbH besitzt eine Betriebshaftpflichtversicherung bei der „Zurich Versicherung“, Police 15.893.332.

Sonstiges:

Aus Sicherheitsgründen nehmen wir keine Personen mit auf den Fluss oder in die Schlucht, welche unter Einfluss von Alkohol oder Drogen stehen.

Bei Fragen oder Unklarheiten stehen wir Ihnen unter der Nummer +41 (0)81 936 01 04 gerne zur Verfügung. Wir wünschen Ihnen viel Spass!

Information Sheet Canyoning Viamala

Information:

Canyon: Viamala
 Meeting point: Besenbeiz Alte Post, 7430 Rongellen (www.alte-post-rongellen.ch)
 Time: Different starting times, please refer to your booking confirmation.

Prerequisites:

- Minimum age 14 years if accompanied by an adult, for groups 16 years
- Average fitness, no fear of water
- Due to safety reasons we cannot take pregnant women rafting – we kindly ask for your understanding

We supply:

- Equipment (wetsuit, wetsuit booties, life jacket and helmet)
- Instruction and guiding by a certified canyoning guide
- Happy Landing Apéro after the trip

Please bring:

Bathing costume, towel, bag (for your clothes and shoes), personal medication, sun protection and synthetic sports underwear (optional - depending on the weather)

Please note, that we cannot be held liable for loss of or damage to personal belongings, such as camera, jewellery, glasses etc.

Arrival:

Public transportation:

By train to Thusis, then by bus to "Rongellen, Abz." (www.sbb.ch). From here, please take the footpath to the restaurant (5min walk) – please do not walk on the road!

Car:

On highway A13 direction Thusis. Exit Thusis-Süd, direction Thusis. Follow the road, turn left at the roundabout, after 3 min / 2.6 km the restaurant is on the left, parking on the right side of the road. Please cross the road carefully.



Safety:



There is a certain degree of risk in all outdoor sports. In order to minimize the risk, we have had a safety label for over 10 years, since 2021 according to ISO 21101 „Adventure tourism - Safety management systems“. An annual audit assesses our internal standards and processes, in order to make our trips as safe as possible for you.

Insurance:

Accident insurance is the responsibility of the participant. Swiss River Adventures Ltd. has got a company liability insurance with the „Zurich Versicherung“, police 15.893.332.

Other:

For safety reasons we do not take people rafting or canyoning who are under influence from drugs or alcohol.

**Please feel free to contact us under the number +41 (0)81 936 01 04 if you require any further information.
 Enjoy your trip!**